



Minsal hace llamado a la vacunación en contexto de bajas temperaturas

Hasta un albergue en la comuna de Estación Central llegaron autoridades de las subsecretarías de Salud Pública y Servicios Sociales para promover el proceso de vacunación.

La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, y la subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Gallegos, junto al alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz, visitaron un operativo de vacunación en un albergue para personas en situación de calle de esta comuna.

En la actividad, realizada en el contexto de bajas temperaturas y precipitaciones de la última sema-

na, la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, habló sobre el proceso de vacunación:

“Tenemos un alcance ya muy amplio, hemos alcanzado un 74% de la cobertura de todos los grupos objetivos. Esto significa que se han vacunado ya 7.400.000 personas contra la Influenza y se ha alcanzado la meta del 85% en todos los grupos específicos, excepto personas mayores de 60 años, embarazadas y en los niños entre los 6 meses y los 5 años. Son en estos tres grupos que nos falta aún mantener los esfuerzos para poder proteger a todas las personas en el invierno que aún queda por delante”.

La subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Gallegos, reportó la situación de los albergues: “La ocupación de la noche anterior fue del 92%, atendimos a más de 1.000



personas en situación de calle y estamos preparándonos porque sabemos que ya vuelven las lluvias durante el día de mañana”.

Gallegos agregó que

“el Código Azul, que estuvo presente desde la región de Valparaíso hasta la región del Biobío, tuvo muy buen comportamiento y permitió desplegarlos también en coordinación con organizaciones de la sociedad civil, como lo hicimos ayer dando el punto de partida a la ruta calle del Código Azul en conjunto con la ministra Toro y el Hogar de Cristo y seguimos trabajando de manera coordinada para dar respuesta oportuna eficiente y coordinada y atender a las personas en situación de calle”.

La subsecretaria Albagli, entregó algunas medidas adicionales a la vacunación para protegerse en este invierno, como

“el uso de mascarillas para personas de riesgo y quienes tengan síntomas respiratorios, cuando compartan en espacios cerrados con mayor aglomeración; el lavado frecuente de manos; el mantener los espacios ventilados y también la higiene respiratoria, eso quiere decir que al toser o al estornudar tenemos que cubrirnos la nariz y la boca con un pañuelo de desechable o la parte interna del codo”.

Por su parte, el alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz, dijo que

“la campaña de vacunación en nuestra comuna está avanzando muy bien, contrario a lo que teníamos en años anteriores, en la cual estábamos siempre dentro de las comunas con menores coberturas de la Región Metropolitana. Este es un gran trabajo que se ha hecho de parte de la subsecretaría, también del Servicio de Salud Metropolitana Central en conjunto con el municipio de manera de poder abarcar de mejor manera y poder protegernos entre todos. Quiero contarles también que durante estos últimos días de frente de mal tiempo, como municipio hemos dispuesto todos nuestros equipos municipales. Así como hemos habilitado este albergue, también hemos habilitado un albergue para mascotas comunitario, para poder atender a mascotas de personas en situación de calle que pueden ameritar también que tengan los cuidados correspondientes”.